

Die JO-Athleten/innen des Nidwaldner Skiverbandes können wiederum auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken.

### Swiss-Ski-Punkte-Rennen / ZSSV JO Alpin-Cup

Das letzte Rennen des ZSSV JO Alpin-Cup-Rennen für die JO-Fahrer der Kat. U12, U14 und U16 sollte am 06.04.2019 in Engelberg auf dem Jochpass stattfinden. Aufgrund über 100 cm Neuschnee wurde das Rennen abgesagt.

Durch gute und konstante Leistungen während der ganzen Rennsaison konnten sich einige Nidwaldner JO-Fahrer/innen über einen Podest Platz der ZSSV-Jahreswertung freuen!

### Ranglisten-Auszug ZSSV Rubin-Cup

#### U12 Mädchen:

- 3. Platz Läubli Aisha, SCBK
- 8. Platz Christen Ladina, SCBK
- 11. Platz Lang Delia, SCBO
- 13. Platz Arnold Jil, SCBO

#### U14 Mädchen:

- 1. Platz Christen Anja, SCBW
- 2. Platz Jasmin Mathis, SC Buochs
- 5. Platz Michaela Imhasly, SCBO
- 6. Platz Stössel Eliane, SCBK
- 13. Platz Anna Matti, SC Buochs

#### U12 Knaben:

- 5. Platz Marc Zimmermann, SCBO
- 6. Platz Ivan Murer, SCBK
- 8. Platz Tim Mathis

#### U14 Knaben:

- 2. Platz Marty Mika, Hergiswil
- 9. Platz Andre Christen, SCBW
- 11. Platz Lino Kühl, SCBK
- 10. Platz Gian Imholz, SCBO
- 16. Platz Gabriel Lenny, SCBW

#### U16 Knaben:

- 1. Platz David Murer, SCBK
- 8. Platz David Niederberger, SC Dallenwil
- 14. Platz Dominik Scheuber, SCBO
- 20. Platz Jan Arnold, SCBO

### Kantonale Nidwaldner JO-Meisterschaften und NSV Slalom

Der NSV Slalom konnte bei guten Pistenverhältnissen und wunderschönem Wetter am 20.01.2019 auf der Klewenalp durchgeführt werden. Am Start waren 76 Teilnehmer/innen von JG. 1998 – 2010.

Die Jüngsten konnten Yannick Chablot zuschauen wo die Reise hingehen kann :-), leider waren einige andere FIS Athleten auf der Anreise und Rennen unterwegs.

Yannick Chablot absolvierten die 2 SL Läufe am schnellsten und gewann somit mit Tagesbestzeit.

Am 26.01.2019 führte der Skiclub Emmetten die NW Kantonale Meisterschaft auf der Stockhütte durch. Bei guten Verhältnissen konnten die rund 143 Kinder im Riesenslalom sowie im Slalom ihr Können unter Beweis

stellen. Nidwaldner Meisterin wurde Delia Lang vom Skiclub Büren Oberdorf und Linus Muheim vom Skiclub Beckenried Klewenalp wurde Kantonaler Meister. Beide haben in den Disziplinen Slalom und Riesenslalom brilliert und sich verdient den Gesamtsieg geholt.

### **Interregionale JO-Rennen in der Saison 2018/2019**

---

An den acht durchgeführten IR-Wettkämpfen errangen die Nidwaldner Nachwuchsfahrer/innen folgende Spitzenplatzierungen:

6x	1. Platz
3x	2. Platz
7x	3. Platz
19x	Ränge von 4 - 10
8x	Ränge von 10 - 15

Anja Christen (Jg. 2003), Michaela Imhasly (Jg. 2003), Jasmin Mathis (Jg. 2004), Jan Arnold (Jg. 2003) David Murer (Jg. 2003) sorgten dieses Jahr für die 16 Podest Plätze an den Interregionalen Rennen (startberechtigt sind Athleten/innen vom ZSSV, ZSV, BOSV und SSM).

Auch einige Athleten der Jahrgänge 2004 und 2005 konnten bereits dieses Jahr wertvolle Rennerfahrungen an den interregionalen Rennen der vier Regionalverbände sammeln und davon profitieren, dass sie nächste Saison unbeschwert und mit Vollgas an den Start gehen können.

### **Jugend-Schweizermeisterschaften „Speed“ in Wengen**

---

An den Schweizer-Speed-Schweizermeisterschaften vom 02.03.2019 auf der legendären Lauberhorn Strecke konnten vom Nidwaldner Skiverband Anja Christen, Michaela Imhasly, Anna Matti, Jasmin Mathis, Eliane Stössel, David Murer, Jan Arnold, David Niederberger an den Start gehen.

Bei guten Verhältnissen konnte der Super G für die Schweizermeisterschaft gestartet werden.

Anja Christen sicherte sich den super 1. Platz, Jasmin Mathis den sehr guten 2. Platz, Michaela Imhasly den sehr guten 8. Platz, Eliane Stössel den guten 17. Platz, Anna Matti den 42. Platz.

David Murer erreichte den guten 14. Platz, und Jan Arnold den 21. Platz.

David Niederberger schied leider aus.

### **Jugend Schweizermeisterschaft am Flumserberg**

---

An den Schweizer-Technik-Schweizermeisterschaften vom 23. und 24.03.2019 auf dem Flumserberg starteten vom Nidwaldner Skiverband Anja Christen, Michaela Imhasly, Anna Matti, Jasmin Mathis, Eliane Stössel, David Murer, Jan Arnold.

Bei guten Verhältnissen konnte der Slalom wie der Riesenslalom gestartet werden.

Anja Christen sicherte sich den super 1. Platz im Slalom und krönte sich zur Doppel Schweizermeisterin im SG und SL, im GS fiel sie leider aus.

Jasmin Mathis belegte mit den Rängen 5 im GS und 6 im SL zwei Topp Resultate und durch ihren 2. Rang an den Schweizer Meisterschaften im Super G kann sie voll zufrieden sein.

Michaela Imhasly belegte mit den Rängen 6 im GS und 5 im SL zwei Topp Resultate und kann durch ihren 8 Rang an den Schweizer Meisterschaften im Super G sehr zufrieden sein.

Eliane Stössel belegte mit den Rängen 10 im GS und 13 im SL zwei sehr gute Resultate und durch ihren 17. Rang an den Schweizer Meisterschaften im Super G kann sie als jüngerer Jahrgang zufrieden sein.

Anna Matti sammelte wichtige Erfahrungen an den Schweizermeisterschaften und konnte sich einen Eindruck auf nationaler Ebene machen.

David Murer und Jan Arnold konnten sich mit ihren Top 20 Platzierungen wichtige Erfahrungen sammeln.

## **Nationale JO-Rennen in der Saison 2018/2019**

---

An den acht durchgeführten Nationalen-Wettkämpfen errangen die Nidwaldner Nachwuchsfahrer/innen folgende Spaltenplatzierungen:

4x	1. Platz
1x	2. Platz
1x	3. Platz
17x	Ränge von 4 – 10
8x	Ränge von 10 – 20

Anja Christen (Jg. 2003), Jasmin Mathis (Jg. 2004) sorgten dieses Jahr für die 6 Podest Plätze an den Nationalen Rennen (startberechtigt Athleten/innen aus der ganzen Schweiz).

## **Ochsner-Jugend-Cup / Jahreswertung der Schweizer JO-Fahrer**

---

Bei der Ochsner-Sport-Jugend-Cup-Wertung, in welcher die besten Kinder und Jugendlichen aus der ganzen Schweiz an den Start gehen, konnten alle acht geplanten, nationalen Rennen durchgeführt und gewertet werden.

Bei den Mädchen U16 erreichte Anja Christen den sehr guten 1. Platz. Michaela Imhasly den guten 8 Platz.

Bei den Mädchen U14 wurde Jasmin Mathis sehr gute 2. und Eliane Stössel landete auf dem guten 4. Platz.

Bei den Jungs belegte David Murer im U 16 den 24. Platz. Jan Arnold folgte auf dem 29. Platz.

Das ganze NSV Trainer Team gratuliert allen Nidwaldner JO-Kindern zu den tollen Ergebnissen der vergangenen Saison.

Die Kaderfahrer/innen des Nidwaldner Skiverbandes waren im Winter immer mit viel Spass und mit einer grossen Motivation bei den Trainings dabei.

Ich danke allen Kindern, Eltern und Clubverantwortlichen für die tolle Zusammenarbeit!

Ich bedanke mich im Namen des Nidwaldner Skiverbandes und den JO-Kindern bei allen Hilfsstrainern und allen Eltern für die unermüdliche Arbeit während des vergangenen Winters!!!



**Chef Alpin Nidwaldner Skiverband**

Beckenried, 25. April 2019

Heiko Hepperle